



La semaine dernière l'équipe-école Le Rucher a souligné *Les journées de la persévérance scolaire 2022*. Les éducateurs de l'école ont porté fièrement les rubans verts et blancs en soutien pour nos élèves. Des discussions formelles et informelles sur le sujet ont eu lieu tout au long de la semaine entre les élèves et les intervenants scolaires.

L'école a souligné de façon plus particulière la persévérance scolaire en accueillant le maire de la ville de Sainte-Julie, monsieur Lemay, et la conseillère municipale, madame Marc-Aurèle. La ville de Sainte-Julie appuie fièrement les élèves de son territoire dans leur développement de la persévérance scolaire depuis des années. Monsieur le maire et madame la conseillère ont remis, au nom de la ville, des certificats honorifiques ainsi des cartes-cadeaux à quatre élèves de 6e année qui se sont particulièrement démarqués dans cette qualité. C'est ainsi que Béatrice Poulin, Abygaël Richard, Rémi Huard et Louis Gemme ont reçu les honneurs devant leurs pairs lors d'une cérémonie animée par les enseignants de 6e année et la direction.

La direction